

« Campus innovant » : la finalisation fin août

vendredi 18.07.2008, 05:01 - La Voix du Nord

| UNIVERSITÉ |

Valérié Létard, secrétaire d'État à la Solidarité, présidente de Valenciennes Métropole, et Marie-Pierre Mairesse, présidente de l'université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis ont été reçues au ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche : la mention « Campus innovant » a été confirmée (lire nos éditions de dimanche et mercredi), mais l'enveloppe qui va avec n'est pas encore connue.

Quel sera le poids financier de l'enveloppe qui accompagnera la mention « campus innovant » obtenue vendredi par l'université de Valenciennes ? Hier, le chiffre de 100 millions d'euros a été avancé de sources lilloises, mais rien n'est encore établi officiellement ni officieusement de source ministérielle.

Jointe hier, Valérie Létard a indiqué qu'elle-même et Marie-Pierre Mairesse avaient été reçues par le directeur de cabinet de Valérie Pécresse, ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche. Les Valenciennoises ont eu « *confirmation que les choses sont sur les rails* ». Mais aucun chiffre n'aurait été avancé. « *Maintenant, nous allons faire le tour des pistes* », a ajouté Valérie Létard.

Une réunion est prévue fin août au ministère, qui réunira la présidente de Valenciennes Métropole et celle de l'UVHC ainsi que des représentants de la Région.

La mention accordée à l'université permettra un développement durable de l'activité et de la recherche à Valenciennes, en particulier dans le domaine des transports. •